

東から

鉄道マニアいっぱい

夢でなくなつた超特急

ひかり号

さわやかな乗り心地

〔超特急ひかり1号で宇野駅到着〕　「夢の超特急、はじにに夢ではないな。東海道新幹線の本番、第一号「ひかり1号」(山本幸一、井川正司両監修)は、一日前六時四十分をすぎる頃に発車、五百十九分をわずか四時間で突っ走り、同十七時、予定通り新大阪駅に着いた。鉄道の“新時代”の幕あけにふさわしく、列車などの間、驚異速度の世界新記録をきざんだ。気がつかれた事故もなく、乗客ひとりもいたつむれわからぬ。」などと、あらゆる感想が、旅館で交わらるるものもなかった。



「鉄道友の会」の会員が乗務員に贈るデコレーションを持つ片岡仁左衛門氏（ひかり2号で）

西から

日帰りの上京組

新幹線開業までの足りり
▽鉄道大臣の岩田信蔵、鉄道省
顧問官が「異例困難」をも含め
（昭和1年1月）一語三事が打ち
されたが、取扱简化で工事中断（18
年）。
▽田畠幹部顧問官が「東北新幹
線建設を努力に推進すべし」と
導入大正5年と答申（33年7月7日）。
▽新幹線トンネル東口で第一式
（34年4月2日）。
▽東京—新大阪間各区间のル
ト決定（36年10月15日）。
▽新潟二郎、福島—郡山間のセ
ンテル開区で試験爆破（37年6月
23日）。
▽モーテル型の旅館試験（時速1
百五十六キロを記録（38年3月30
日）。

Digitized by srujanika@gmail.com

朝日新聞(夕刊)

昭和39年(1964年)10月1日

早朝からバト
ロール 湘南駅付近

ながハドローラをした
岐阜市昭和町の田舎一戸隠家
興付は新幹線と並行しているの
で、運び人が石でも投げたら大変
と目を細らせていた。

△政治小説の讀書感想、板垣退助著「豪傑列傳」某を名申
（昭和二十一年）一語一書が並申
れたが、讀後感化で「筆中断（即
年）。」
△昭和十九年の讀書感想が「東洋讀書
評論選書」を挙げて是處すべしと
選舉大正二年（昭和二十一年）七月一日
に新編文庫本ノベル新書二四で昭和式
（昭和二十一年四月二十日）
ト確定（昭和二十一年九月二十日）
△新編文庫ノベル新書二四で昭和式
デル體で昭和新書（昭和二十一年六月
二三日）
マモル原の讀書試験（昭和二十一年
五六）を記載（昭和二十一年九月
日）

→東京—大阪間の五十五。
の新幹線（翌年一月一日）。
→東京—大阪間の新幹線試運転
開始（翌年一月二日）。
→東京—新大阪間の新幹線試運転
開始（翌年一月三日）。

競山文集

卷之三

卷之三

卷之三

第六回

一三五

卷之三